
                                                 

保育園関係者評価委員会 会議録 

 

日  時    令和 2 年 2 月 19 日（水）午後 2 時から                  

 

・園の取り組み状況 ※資料参照 

 

 

・評価委員と園との意見交換 

① 認定こども園への移行は、2021 年度からですか。 

現園舎では面積が足りないため、3～5 歳新園舎増築及び乳児保育充実の目的で現園舎改築の申請 

をしています。決まれば 2020 年度、施設整備をします。その後、認定こども園へ移行を予定して 

います。施設整備中は環境が大きく変わるため、行事の工夫等を考えながら進めて行きます。 

 

② 教師が引っ張っていく指導から子ども主体の学びへ変えるのは、なかなか難しいですが、どのように 

されていますか。 

子どもの気づきを大切にし、興味関心がわく声かけを心がけています。 

 

③ 日本の伝統行事（もちつき、節分など）を一年通して子ども達へ伝えていくことも心に残って良い 

と思いますが、どうされていますか。 

日本の伝統行事も含めて年間行事を計画しています。今後、季節を感じられるように工夫してい 

きます。 

 

④ 3 歳児発表会の気づきがありましたらお願いします。 

4 歳児「アリとキリギリス」は昔から親しまれてきた童話であり、良かったです。しかし、保護者の 

マナーが悪いところもあった。 

今後、園で言葉を添えてアナウンスするなどの工夫をします。 

 

⑤ 子どもは親の背中を見て育ちますので、保護者研修はどうしていますか。 

保護者研修は年一回しています。内容等を今後、検討していきます。 

 

 

 

 

次回 令和 2年 6月頃予定 


